

くす丸くんとなっちゃん隊 第1回緑化活動  
 マツぼっくりツリーづくり  
 平成25年12月15日(日)

平成25年10月に任命されたくす丸くんとなっちゃん隊の1回目の活動です！  
 平塚市のみどりのリーダーとして、まずはマツについて学びました。平塚市にマツが多い理由、マツに種類があることなどを知りました。そんなマツから落ちたマツぼっくりを使って、クリスマスにぴったりなツリーのかざりを作りました。  
 《活動のようす》



マツぼっくり  
 をデコレーショ  
 ンしましょう



土台に雪を  
 降らせましょ  
 う。



ゆき  
 雪だるまを  
 つく  
 作ったら...



みんな上手に  
 でき  
 出来たね

かんせい  
 完成！！



バラについて  
 最後にバラについてお話を聞きました。平塚市のバラの生産量は神奈川県内でもトップクラスです。しかし、市民の方にあまり知られていません。平塚市は見ても楽しむバラだけでなく、食べることができるバラも作っています。平塚市は市民の方だけでなく、全国の方にバラの良さを知ってもらおうと考えており、平塚市のみどりのリーダーであるくす丸くんとなっちゃん隊は「ミニバラ」を育てることを任せられました。

